

Fokus

Governor-Brief Januar 2017



Heinz Eberhard
Governor 2016/2017 Distrikt 2000
rotary@eberhard.ch



EDITORIAL

100 Jahre Foundation



Liebe Rotarierin, lieber Rotarier und geschätzte Freunde von Rotary

Herzlich willkommen im Jahr 2017. Ein spezielles Jahr, unsere Foundation wird 100 Jahre alt!

An der Governorausbildung vom Januar 2016 in San Diego habe ich Edna Sutter kennen gelernt, Governorin Distrikt 3980, Philippinen. Ihr Mann Martin ist Schweizer und so verbrachten sie Weihnachten/Neujahr auf der Lenzerheide. Das Wiedersehen machte Freude. Edna und Martin erzählten von den Feierlichkeiten «Celebrate the vision of Arch C. Klumph». Mitglied kann jede Person werden, die der Foundation 250 000 Dollar spendet. Martin hat mit «Garden Villas» in Manila gutes Geld verdient. Aus Dankbarkeit haben Edna und Martin die grosszügige Spende an die Foundation geleistet. Martin wunderte sich, dass er als einziger Schweizer der Society angehört. «Die Schweiz gehört doch zu den reichsten Ländern der Welt», meinte er. Er hat Recht, es sollten mehr Schweizer Rotarierinnen und Rotarier der Arch C. Klumph Society angehören.

Liebe Rotarierinnen und Rotarier, ich wünsche euch alles Gute für 2017 und freue mich auf viele gemeinsame Begegnungen.

Herzliche rotarische Grüsse

Heinz Eberhard, Governor

Ein Grund zum Feiern

26./27. Mai 2017 in Zürich

Anlässlich der Interdistriktskonferenz vom 26./27. Mai 2017 wird auch das Jubiläum der Rotary Foundation gefeiert. Die gemeinnützige Stiftung ist innerhalb eines Jahrhunderts zu einer der grössten und angesehensten humanitären Organisationen der Welt gediehen. In dieser Zeit hat die Foundation Tausende von Projekten möglich gemacht – Projekte für ein besseres Leben: Trinkwasser, Ge-

sundheitsprävention, Konfliktlösung, Bildung. Und: Wir haben versprochen, die Kinderlähmung weltweit auszurotten. Ein Versprechen, das wir halten werden.

Wenn wir also unser Jubiläum begehen, dann nicht, um uns auf unseren Lorbeeren auszuruhen. Im Gegenteil: Wir stellen uns so auf, dass wir im zweiten Jahrhundert unseres Bestehens weiter wachsen

werden und Menschen, die unsere Hilfe benötigen, weiter Hoffnung geben können.

Verpassen Sie auf keinen Fall die Interdistriktskonferenz vom 26./27. Mai 2017 im Kongresshaus in Zürich mit den Jubiläumsfeierlichkeiten. Den Termin haben sie bereits in Ihrer Agenda eingetragen, **die Einladung erhalten Sie Ende Januar 2017.**

Mehr Informationen finden Sie unter <http://www.interdistriktskonferenz2017.ch>

Clubs präsentieren ihre Projekte

Gutes Tun und darüber sprechen – eine Eigenheit, die uns Schweizerinnen und Schweizer nicht wirklich liegt. Nicht das wir es nicht tun, aber sprechen darüber? Das 100-jährige Bestehen der Rotary Foundation möchten wir für Public Relation nutzen und anlässlich der Interdistriktskonferenz im Mai die Kraft der Schweizer Rotary Clubs präsentieren.

Jeder Club präsentiert sein Leuchtturm-Projekt, zeigt was wir gemeinsam bewegen, wo und wie wir Menschen helfen.

Die entstehende Galerie aus über 200 Roll-Ups wird auch genutzt, um aktive Public-Relation-Arbeit zu leisten. Das OK dankt allen schweizerischen Rotary Clubs für das solidarische Mitwirken.



Spendenziel

300 Millionen Dollar für das Jahr 2016/2017

Zum 100. Geburtstag haben wir uns ein ehrgeiziges Ziel gesetzt: 300 Millionen Dollar wollen wir weltweit sammeln – für unseren jährlich wechselnden Programm-Fond, für den Stiftungsfond und für PolioPlus. Wenn Sie also eine Sonder-spende leisten, dann ist das der beste Weg, die Rotary Foundation in ihr zweites Jahrhundert zu schicken! Sie können als Spender zu Ihrer individuellen Anerkennung gelangen. Heute haben wir 10 Major Donor (Grossspender über 10 000 Dollar) in unserem Distrikt. Es wäre schön, wenn wir diese Zahl verdoppeln könnten. Weitere Informationen zu den Spendenmöglichkeiten und Anerkennung:

<https://www.rotary.org/myrotary/de/take-action/give/recognition>

«Es ist Zeit unsere Foundation so auszustatten, dass sie noch auf Jahrhunderte hinaus der Menschheit dienen kann. Und das indem wir sicherstellen, dass sie finanziell stark und weiterhin international angesehen für ihre gute Arbeit ist.»

Kalyan Banerjee, Vorsitzender 2016/17 des Kuratoriums der Rotary Foundation

21. Januar 2017
Halbjahreskonferenz und Distriktversammlung

25. Februar oder 25. März 2017
Grant Management Seminar
Anmeldung unter
<http://www.foundation.rotary2000.ch/de/activities/agenda/>

11.-14. Mai 2017
RYLA
<https://www.rotary.ch/index.php?id=209>

26./27. Mai 2017
Distrikt- und Interdistriktkonferenz
<https://www.interdistriktskonferenz2017.ch>

Impressum
Herausgeber
Heinz Eberhard, rotary@eberhard.ch
RC Zürich-Glattal
Governor 2016/2017 Distrikt 2000
rotary2000.ch

Redaktion/Text Heinz Eberhard/
Cornelia Daftarian
Gestaltung Sandra Chiocchetti

Ausgabe Januar 2017